

Was ging den Schlägen gegen den Salzhemmendorfer Schulrektor voraus?

Die Prügel für den KGS-Schulrektor - Polizei sieht die wahren Hintergründe noch unklar. Strafverfahren wegen gefährlicher Körperverletzung eingeleitet

Salzhemmendorf (wbn). Warum ist der Vater des Schulkindes an der KGS Salzhemmendorf plötzlich regelrecht ausgerastet? Wer ist zuerst lautstark geworden? Nach Darstellung der Polizei sind die Hintergründe für den Angriff auf den Salzhemmendorfer Schulrektor Karl-Heinz Brandt noch völlig unklar. Eines steht aber fest: Gegen den kräftigen Mann wurde ein Strafverfahren wegen gefährlicher Körperverletzung eingeleitet.

Nachfolgend der offizielle Polizeibericht: Am Montag befand sich der Schuldirektor der Kooperativen Gesamtschule Salzhemmendorf (KGS) in einem persönlichen Gespräch mit einem 58-jährigen Vater einer Schülerin. Im Verlauf des im Büro des Direktors geführten Gesprächs sprang der 58-jährige Mann plötzlich von seinem Stuhl auf und stieß den vor ihm sitzenden Schuldirektor aus bislang unerklärbarem Grund zu Boden. Anschließend schlug er mehrfach auf den am Boden liegenden Direktor ein.

Fortsetzung von Seite 1

Als Mitarbeiter des Sekretariates die Geräusche und Hilferufe hörten, begaben sich diese unverzüglich ins Büro und fanden dort den Direktor auf dem Boden liegend vor. Als der Mann die zur Hilfe kommenden Angestellten sah, ließ er von dem Schuldirektor ab und flüchtete aus dem Gebäude. Eine sofort eingeleitete Fahndung nach dem Täter verlief zunächst ergebnislos. Im Rahmen der Ermittlungen wurde bekannt, dass sich der 58-jährige Salzhemmendorfer kurz nach Tatausführung eigenständig in ärztliche Behandlung begeben habe.

Der Schuldirektor wurde durch die körperlichen Attacken leicht verletzt und mittels eines Rettungswagen ins Sana-Klinikum nach Hameln verbracht. Die Hintergründe der Tat sind zum jetzigen Zeitpunkt noch unklar. Die Ermittlungen dauern an. Gegen den Salzhemmendorfer wurde ein Strafverfahren wegen gefährlicher Körperverletzung eingeleitet. (Hinweis der

8. März 2011 - Rektor der KGS Salzhemmendorf am Rosenmontag verprügelt - Strafverfahren wegen gefähr

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 08. März 2011 um 15:25 Uhr

Redaktion: Beachten Sie auch die vorangegangene Exklusivmeldung)